

Aujourd'hui, la France compte presque 20 000 fichés « S » parmi lesquels, certains pourraient passer à l'action et commettre un nouvel attentat... Bien des terroristes islamistes sont déjà revenus dans notre pays... Mais le gouvernement envisage de rapatrier maintenant ceux qui sont emprisonnés en Syrie par les Kurdes qui au vu du retrait des soldats Américains (merci Trump !), ne pourraient plus les garder. Le ministre de l'Intérieur, Christophe Castaner qui n'en est plus à une preuve d'incompétence, affirme sans rire, « que nous les connaissons et que dès qu'ils auront mis un pied sur le sol Français, ils seront emprisonnés, jugés et condamnés ». Ah oui et combien risquent-ils à propos ? « Au moins 8 ans de prison » poursuit notre « brave » ministre de l'Intérieur. Visiblement, cet ambitieux ministre qui avait mis sa démission en jeu s'il n'avait pas le portefeuille de l'Intérieur ne connaît rien à la situation des prisons françaises. Dès que ces terroristes mettront un pied en prison, ils seront considérés par les autres intégristes musulmans qui n'en déplaît à certains sont nombreux dans nos centres pénitenciers, comme des héros ! Ils seront protégés par les frères musulmans et prêts à endoctriner ceux qui hésitent encore au nom d'Allah. Nous avons pu observer dernièrement les torrents de haine au Pakistan lors de l'acquittement (enfin) après 9 ans d'emprisonnement d'Asia Bibi, une mère chrétienne qui avait osé boire un verre d'eau d'un puits musulman (sic !)... Et que dire des mêmes torrents de haine qui ont déferlé sur Bilal, le jeune garçon qui a gagné le droit de représenter la France à l'Eurovision et qui veut devenir une femme. Cela se passe en France... Alors vouloir le retour des terroristes islamistes qui ont combattu en Syrie, est juste irresponsable, dangereux, criminel. Qu'ils soient jugés sur place et condamnés à mort comme la justice en Syrie le permet. Personne ne les regrettera. En d'autres temps, ces traîtres qui ont combattu contre leur propre pays n'aurait mérité qu'un peloton d'exécution ce que certains élus comme Lionnel Luca avait réclamé pour les terroristes lors du débat sur la peine de mort. Au vu de la situation actuelle, on aurait mieux fait de l'écouter...

**Raymond Aquila**

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité